
審議会等の会議結果報告

１．会 議 名 第 43 回松阪市福祉有償運送運営協議会 

２．開 催 日 時 平成 31年 1 月 28 日（月） 午後 2時～午後 3時 30 分 

３．開 催 場 所 松阪市役所議会棟 2階第 3委員会室 

４．出席者氏名 

（委 員）◎ 武田誠一、○ 小山誠、大井秀寿、戸川信悟、 

森本臣紀、辻宜夫、板木真一、間柄和也、伊東幸智 

（◎会長 ○副会長） 

（事務局）田中孝子、宇佐美毅、大川忍 

５．公開及び非公開 
協議事項（1）および（2）非公開 

協議事項（3）公開 

６．傍 聴 者 数 なし 

７．担 当 

松阪市健康福祉部介護保険課 

担当：宇佐美毅 

TFL 0598-53̶4190 

FAX 0598-26̶4035 

e-mail kaigo.div＠city.matsusaka.mie.jp   

協議事項 

 （1）自家用有償旅客運送の登録（新規）について 

 （2）自家用有償旅客運送の更新登録について 

 （3）平成 30年度上半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について 

議事録 

 別紙 



第 43 回松阪市福祉有償運送運営協議会議事録 

1．日  時 平成 31年 1 月 28 日（月）午後 2時から 

2．場  所 松阪市役所議会棟 2階第 3委員会室 

3．出席委員 9 名 

（武田誠一、小山誠、大井秀寿、戸川信悟、森本臣紀、辻宜夫、板木真一、

間柄和也、伊東幸智） 

4．欠席委員 3 名 

5．公開／非公開 協議事項（１）および（２）非公開 

協議事項（３）公開 

6．傍聴者数 なし 

7．事務局 田中孝子、宇佐美毅、大川忍 

9．議題 （1）自家用有償旅客運送の登録（新規）について 

（2）自家用有償旅客運送の更新登録について 

（3）平成 30 年度上半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について

10．協議結果 自家用有償旅客運送の登録（新規）について合意 

自家用有償旅客運送更新登録について合意 

平成 30 年度上半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について承認 

11．主な意見、質疑 

（１）自家用有償旅客運送の登録（新規）について（非公開） 

（２）自家用有償旅客運送の更新登録について（非公開）

（3）平成 30 年度上半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について 

会長 議題３の平成３０年度上半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について審議

を行いたいと思いますので、こちらの方は冒頭確認いたしましたけれども、こちら公開と

させていただきたいと思います。それでは会議を進めたいと思いますので、事務局から

の説明をお願いいたします。 

事務局 説明（略） 

会長 はい、ありがとうございました。事務局から平成３０年度上半期の福祉有償運送の運営

状況について説明がありました。ご質問、ご意見等伺いたいのでよろしくお願いしま

す。 

会長 私の方から 1 点伺いたいんですけれども、2 ページ目の登録事由の会員登録事由区

分の中身なんですけれども、要支援の区分があるんですけれども、総合事業に移行し

て、医療系サービスを使って認定を受ける人もいるので完全に要支援というのがなくな

るとは思わないんですけれども、全体的に要支援というのは減ってきますよね。そうする

と総合事業に移行した人の区分で利用したいという人は身体障がいとかそういう区分

がなければどこで利用できるようになるんですかね。 

事務局 そうなるとその他の欄になってしまうと思います。前回の会議でもご質問いただいたん

ですけれども、各事業者の方が本当にこの方は登録する資格があるのかないのかとい

うことはチェックしてもらうわけなんですが、事業者判断が難しい場合はチェックシート

を我々市役所の方へご提出いただいてそのチェックシートをもとに本当に普通にタクシ



ーとかバスに乗るのも難しいんやということをこちらが客観的に評価した上で会員登録

していただくという運びになります。 

事務局 それから事務局から皆さんに協議いただきたいのですが、せっかく事業所から今回質

問があって、会員名簿から退会された方は除くと決めていただいたんですが、実は車

両や運転者の報告についても、廃車車両や離職者も報告書に載せていただいている

ので、同様に報告書から除く形としてはいかがでしょうか。 

会長 そうすると利用者、車両、運転者、これについても、現状今いらっしゃらないとか、車両

がないとか、運転者として実績のない登録をしている人は消していただくというかたち

でよろしいですか。 

 （異議なし） 

会長 それでは皆様にお諮りしたいと思います。議題 3の平成 30年度上半期福祉有償運送

の運営状況について各事業所から提出いただいた上半期の運営に関する報告書を

適正なものと認め報告書を承認するというかたちで当運営協議会として決定してよろし

いでしょうか。 

 （異議なし） 

会長 ありがとうございます。それでは各事業所から提出された運営状況の報告書について

適正に運営が行われているものとされましたので、事務局は報告書を提出いただいた

各事業所に対して運営状況が適正なものであると確認したことをご通知いただくこと

と、今回確認した内容についてまたご連絡いただければと思います。 

事務局 その他（略） 

会長 それでは第 43 回福祉有償運送運営協議会を終了させていただきたいと思います。あ

りがとうございました。 

（午後 3時 30 分終了）


